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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

せ、地域社会の人びとに楽しみながら情報を提供し、
ロータリーを紹介するというイベントを催し、ロータ
リーへの理解を作っていく。そして全世界34,000のク
ラブがそれぞれの地域社会でロータリーの楽しい貴重
な経験を人々に分かち合えば世界全体で大きなインパ
クトがあると述べられています。
　また、山口淑子2520地区ガバナーは東日本大震災の
復興が進んでいない状況の中「子供たちが夢を抱ける
地域づくり」をスローガンにしました。地区の運営方
針は次の 3項目です。
・震災復興にむけて、そして震災を風化させない活
動を。

・青少年育成への更なる行動を。
・会員増強、ポリオ撲滅運動、ロータリーデーの開
催。

　われわれ佐沼クラブも地区ガバナーの指針に基づき
今年度も協力して参りたいと思います。
　さて、当佐沼クラブの今年度の方針は当然ＲＩの
テーマを理解し、さらには地区の 3項目の運営方針を
推進し、創立50周年式典も考慮し当クラブ重点目標と
して次の 4項目を挙げました。
・全員参加で創立50周年事業の成功
・会員増強・維持
・出席率の向上
・委員会活動の充実
　合同委員会の実施や情報交換交流会をおおいに開催
していただき、それぞれの会員が負担に感じない程度
に 1会員 1役をお願いし、クラブ内では楽しい奉仕と
勉強の場となれば幸いです。
　最後に、来週は山口淑子ガバナーの公式訪問例会と
なります。地区で一番最初の公式訪問となりますので
沢山の会員出席をご期待します。

・ガバナー事務所より
　 1．2014－2015年度第2520地区インターアクト年次大会
　　日　時　 8月 5日㈫　9：30～17：00
　　場　所　常盤木学園高等学校
　　登録料　3,000円
　 2． 7月のロータリーレート　1ドル＝102円
・直前ガバナー事務所より
　　2013－2014年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
　　 6月30日をもって任務終了。
　　 9月26日まで残務整理を行う。

す。初日、どうしても出席できず残念です。
・佐々木源悦会員　猪股育夫会長に期待します。
・冨士原裕子会員　今年度スタートに際し、猪股育夫
会長の健康とご活躍をお祈りいたします。

・及川昭宏会員　今年度一年よろしくお願いします。
・及川富男会員　猪股育夫新会長のスタートをお祝い
致します。

・千葉正宏会員　新年度となりました。よろしくお願
い致します。

・及川勝永会員以下、新年度スタートを祝して。
佐藤敬喜会員　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
山田正会員　小野寺伸浩会員　武川毅会員
只野佳旦会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
秋山茂夫会員　佐々木淳会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今年度第51代会長に就任させていただきました猪股
です。佐々木源悦前会長さんには途中ご不幸がありご
苦労の多い 1年間だったと思います。大変お疲れ様で
した。私は平成 8年 7 月に46歳のときに入会しました
ので、ロータリー歴は18年になります。江川元徳会員
が会長の時でした。入会当時の例会の記憶はあまりな
いのですが、例会に来ますと食事をして半分位は居眠
りをしていまして大変不真面目な会員でした。入会時
はとくに役もなくロータリーは楽だなあと感じていま
した。例会は休憩に来ていたようでした。会員さんは
大半は知っている方々でしたので居心地も良かったで
す。その私が会長になることになってとうとう来たか
なという思いです。
　さて、2014－15年度は今日を入れて50回の例会があ
ります。今年度執行部としまして岩渕正彦副会長、熊
谷敏明幹事、小泉洋会計の 4役で運営をしてまいりま
す。会員の皆様のご協力のもと最終例会までよろしく
ご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。
　佐沼ロータリークラブのテーマとして「創立50周年
事業の成功とクラブを楽しい場に」を掲げました。
　今年度は創立50周年の年にあたり、全会員一致して
佐藤幸一実行委員長のもと、記念式典の成功へと総力
を結集して参りたいと思います。
　さて、ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン会長は「ロータリーに
輝きを」と今年のテーマを掲げました。ロータリー
デーを実施し参加することによってロータリーを輝か
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・本日の出席率　77.78％

・猪股育夫会長　今日から新年度スタートです。浅学
非才の身でありますが、会員のご協力をお願いし
任期を全うしたいと思います。宜しくお願いしま
す。

・阿部泰彦会員　 6月誕生祝いありがとうございまし
た。いつまでも若く（？）元気に頑張ります。

・佐々木崇会員　御礼、家内誕生祝。
・熊谷敏明幹事　今年度、一年間よろしくお願い致し
ます。

・小泉洋会員　本年度は会計の任に当ります。皆様方
のご協力宜しくお願い致します。

・鈴木彦太会員　猪股丸スタート、ご活躍を祈りま
す。登米産業振興会定時総会にて、私の後任とし
て二階堂學会員が新会長に就任致しました。ご活
躍を祈念します。

・布施孝之会員　猪股丸の輝かしい前途への出航をお
祝いします。

・村上武彦会員　猪股育夫会長、よろしくお願い致し
ます。

・飯塚仁哉会員　川内丸出航す、育夫船長の舵取りや
如何に。青い海原を波をけたてて進むべし。

・佐々木崇会員　祝、新体制スタート。
・佐藤幸一会員　佐々木源悦前会長には一年間大変ご

苦労様でした。猪股育夫新会長、健康に充分留意
され頑張って下さい。50周年記念式典の行事も共
にクリアできるよう願っております。

・江川元徳会員　新しい“船出”、真実、公平、好
意、友情。みんなのためになる世界平和を。

・阿部泰彦会員　猪股育夫新会長のスタートに当り、
会員皆さんのロータリー活動に期待いたします。

・高橋義文会員　本日、猪股丸初航で一年間頑張って
下さい。直前会長の佐々木源悦会員一年間ご苦労
様でした。

・髙田次雄会員　猪股育夫会長、熊谷敏明幹事コンビ
での船出、荒波もあれば平波もある365日、安全
航海とあわせ楽しみながら目的地への到着を願っ
ております。「ご安全に」。

・二階堂學会員　猪股丸、50周年の船をゆったりと楽
しんで航海して下さい。

・菅原文之会員　いよいよ 7月です。猪股船長の船出
です。操船はみごとだと思います。しかし長い航
海です。思わぬ所に座礁しない様、幹事、皆さん
と一致協力50周年も簡単に乗り切って下さい。期
待しています。先週のバトンタッチ例会、佐々木
源悦直前会長大変ご苦労様でした。大変さはやせ
て始めて知る経験です。今後共頑張って下さい。

・佐藤靜市会員　猪股育夫新会長の船出を祝福申し上
げます。新会長に続く幹部の方、各委員長の皆様
のご健闘を祈ります。

・遠藤光則会員　猪股年度の出発をお祝い申し上げま

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 猪股育夫会長

―２―

幹事報告 熊谷敏明幹事



―３―

資質の向上につながります。又、ロータリーの友への
投稿もしていきたいと思いますので、ご協力をお願い
します。
・広報委員会（江川元徳委員長）
　会報委員会、雑誌委員会と連携して、ロータリーと
は何ですか、目的は何ですか。佐沼ロータリークラブ
は何をしているか、どの様な成果があるか等、なるべ
く多くの方々に理解していただけるように“宣伝”し
ます。ロータリークラブの活動を通じて、国際理解、
世界平和に貢献するよう努めます。

えられると思いますが、当委員会からもロータリーの
基本的な考えについて、又、その根底にあるものを考
察しロータリアンとしての個々の考え方の指標をさ
ぐってみたいと思います。
・会報委員会（鈴木彦太委員長）
　会報の使命は、記録と情報提供と親睦促進というこ
とになります。記録、特に例会のスピーチの編集、ま
とめに苦慮しますが、記録や理事会の保存はクラブの
歴史に役立ちます。欠席者への便宜となり、あるい
は、他クラブとの連絡、親睦にも役立ちます。また、
会報の価値を高めるため写真を出来るだけ載せて興味
をそそります。
　会報は、自クラブ会員に配布するだけでなく、他ク
ラブにもなるべく広く、特にビジターを交換している
クラブや姉妹クラブ等にも送って、他クラブの会報も
入手し、お互いの情報交換に役立ちます。会員のご協
力ご指導を宜しくお願い致します。
・雑誌委員会（布施孝之委員長）
　ロータリアンには会員として履行しなければならな
い 3つの務め、即ち義務があります。先ず「例会に出
席すること」。そして、クラブの活動、運営に必要な
「会費を納入すること」。 3 つ目が「ロータリーの公
式雑誌を読むこと（日本では“ロータリーの友”）」
です。国際的には英字雑誌の「ザ・ロータリアン」が
あります。「友」からロータリーを推進するための
諸々の情報のエキスを吸収してロータリー活動に生か
していこうと言うことです。クラブの活性化、会員の

・ロータリーの友事務所より、「友」電子判の案内。
・会報到着　川崎大師ＲＣ、台北西門ＲＣ
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・劇団ドリーム・キッズより、支援の依頼。
・登米保健所より、「ダメ。ゼッタイ」募金協力依頼。
・本日、例会終了後、理事会を開催。

・50周年記念式典関係（菅原文之副委員長）
　50周年記念式典の全体会開催のお知らせ
　　日　時　 7月 7日㈪、午後 6時30分～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　※正、副委員長の出席をお願いします。
・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　 7月31日㈭に納涼夜間例会を開催致します。詳細は
後程お知らせします。 7月20日頃から参加の取りまと
めを行いますので、多数のご参加をお願い致します。
・社会奉仕委員会（武川毅委員長）
　薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ」の募金箱を回しま
すので、ご協力の程お願い致します。

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
　　只野佳旦会員　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員

・会計（小泉洋会員）
　会計は、会費納入で皆様のご協力を得なければなり
ません。皆様のご協力を得ながら1年間全うしていき
ますので、よろしくお願い致します。
・会場監督（太田陽平委員長）
　会場監督の任務として楽しい例会になるように努め
なければなりません。例会で会員同志の親睦と融和を
図りながらスムースな運営が出来るように努めます。

又、会議中の私語を慎むようにお願い致します。楽し
い気分で例会に参加出来るように年 4回位の席替えを
考えております。例会運営のメンバーは 6名で、ロー
テーションで行いますので、よろしくお願い致します。
・クラブ奉仕委員会（岩渕正彦委員長）
　今年度の事業計画としては、クラブ運営を円滑にす
る為12の委員会、委員長と協力して進めて参りたいと
思っております。皆様のご協力のもと例会や行事を進
めて参りますのでよろしくお願い致します。
・プログラム委員会（佐々木源悦委員長）
　今年度は、会長の方針に基づき2年間行ってきまし
た月末の夜間例会をやめて、親睦行事以外の例会は全
て通常の昼の例会にしました。
　10月19日に50周年記念式典が開催されますので、実
行委員会を 8月、 9月、10月に各月 1回例会時に行い
ます。
　会員スピーチは、今年度は特に新しい会員にお願い
致します。日程上都合が悪い場合は、プログラム委員
までご連絡をいただきたいと思います。日程は変更致
しますが、スピーチはお願い致します。スピーチ、
フォーラム等プログラムにあきのないように進めたい
と思いますので、 1年間ご協力をお願い致します。
・出席委員会（岩渕栄市委員長）
　早いうちに委員会をもち、委員各位より、楽しく出
席できるにはどうしたらよいか、アイデアを聴取し、
出席率の向上に努めたいと思います。
・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　当委員会の委員数は昨年より少なくなっております
が、比較的若い会員を配属していただきましたので、
その若い力で事業を進めて参ります。たくさんの会員
に参加していただくために楽しい親睦行事を実施し、
思い出深い一年にしたいと思いますので、皆様のご協
力をお願い致します。
・職業分類委員会（飯塚仁哉委員長）
　当委員会は、新入会員が入ってはじめて活動する委
員会でありますので、会員増強委員長の手腕によって
入った時点でその人に相応しいポジションを用意して
あります。
・会員選考委員会（佐竹孝行委員長）
　当委員会は新入会員の推薦がありませんと活動が出
来ません。会員増強委員会、職業分類委員会と連絡を
保ちながら任務にあたります。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　一般的な情報は、ガバナー月信、会長、幹事から伝
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クラブ協議会 （担当：熊谷敏明幹事）その 1

７月に誕生日を迎えられる会員

誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

各委員会報告
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